



Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence W-04642G

Prix 960 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Engel & Völkers vous propose un magnifique appartement de 69,1 m². Situé à seulement quelques mètres des emblématiques Champs-Élysées, cet appartement bénéficie d'un environnement à la fois prestigieux et central, tout en offrant un calme absolu. Situé au 3? étage d'un immeuble bien entretenu, il vous séduira par sa luminosité remarquable, son calme, son agencement optimisé et son emplacement exceptionnel, à deux pas des Champs-Élysées. Dès l'entrée, vous découvrez un espace de vie fluide, parfaitement fonctionnel et baigné de lumière naturelle grâce à de larges ouvertures offrant une vue ...

Engel & Völkers offers you a magnificent 69.1 m² apartment.Located just a few meters from the iconic Champs-Élysées, this apartment benefits from a prestigious and central environment, while offering absolute tranquility.Located on the 3rd floor of a well-maintained building, it will charm you with its remarkable brightness, calm, optimized layout, and exceptional location, just steps from the Champs-Élysées.Upon entering, you discover a fluid living space, perfectly functional and bathed in natural light thanks to large openings offering an unobstructed view, with no overlooking.Oriented ...

## **ENGEL & VÖLKERS**

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





